



APPROVISIONNEMENT EN EAU POTABLE HYGIENE ET ASSAINISSEMENT DE NGOUGOUA (COMMUNE DE BAHAM)

Le projet en quelques lignes

Les chiffres liés à l'eau et l'assainissement sur le plan mondial révèlent qu'un tiers de la population mondiale manque d'eau potable. Pour ce qui est de l'assainissement, environ 2,3 milliards de personnes n'ont pas accès à des installations sanitaires de base.

Au Cameroun, selon l'Unicef environ 30% de la population n'a pas accès à l'eau potable et, 50% a un service d'assainissement amélioré. Dans la commune de Baham, 14 villages sur 16 n'ont pas un service continu en eau potable. Ngougoua fait partie de ces 14 villages qui sont dépourvus d'un service adéquat en eau potable. Sur 1 400 habitants qui y résident, seul 8 % des ménages ont accès à l'eau via des forages; tandis que la majorité dépend de sources non sécurisées souvent à sec en saison sèche.

L'assainissement est rudimentaire, avec un besoin urgent de latrines dans les écoles et le centre de santé.

Le projet AEPHA, mené par la commune de Baham, en partenariat avec Experts-Solidaires et la Commune de Gisors, vise à améliorer durablement la situation par la construction de forages, de latrines, et la mise en place d'un réseau de distribution autour de la source Kenmali, sous la gestion du comité de développement local.

Quels objectifs ?

- Assurer un accès durable à l'eau potable à Ngougoua
- Instaurer une gestion autonome et durable du réseau
- Protéger la ressource en eau
- Renforcer les capacités locales de gestion

Les chiffres clés

- 1 village
- 1400 bénéficiaires directs
- plusieurs Villages voisins bénéficiaires indirects

Les partenaires

- Commune de Baham
- Commune de Gisors
- ONG Arc-en-ciel
- comité de développement local

Budget total :

